
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0126/2022 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Zukünftige Verkehrssituation in der Berliner Siedlung nach Fertigstellung der Wohnungen auf 
dem Rodelberg (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Welches zusätzliche Verkehrsaufkommen ist in den genannten Straßenabschnitten nach 
     Bezug der Wohnungen auf dem Rodelberg zu erwarten?  
2. Plant die Verwaltung aufgrund des zusätzlichen Verkehrs Änderungen in den betroffenen 
     Straßenabschnitten (z.B. Änderung der Regeln für den ruhenden Verkehr)?  
3. Plant die Verwaltung aufgrund des zusätzlichen Verkehrs sonstige Änderungen der  
     Verkehrsregelung in der Berliner Siedlung?  
4. Ist aufgrund der geringen Anzahl der TG-Plätze auf dem Rodelberg damit zu rechnen, dass in 
     der Nähe weitere Parkplätze ausgewiesen müssen?  
 

Zu 1.-4. 

Nach dem vorliegenden Gutachten zum Bebauungsplan ist nach Fertigstellung der Wohnungen 
auf dem Rodelberg kein wesentlicher Mehrverkehr im Vergleich zur bisherigen Nutzung zu er-
warten. Aus diesem Grund ist keine Änderung in der Verkehrsführung und an der Parksituation 
vorgesehen. 
 
 
Mainz, 02.02.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 


